
ATA 89/2023 COMSEA NH

Aos dez dias do mês de outubro de dois mil e vinte e três, de forma presencial na

sede do COMSEA, realizou-se a reunião Plenária Ordinária do Conselho Municipal

de Segurança Alimentar e Nutricional/COMSEA, com o apoio operacional da Casa

dos  Conselhos  de  Novo  Hamburgo.  As  presenças  constam  registradas  em

instrumento próprio. Claudete, Presidente do COMSEA, saúda os presentes e dá

início a plenária que teve a seguinte pauta: 2. Andamento da Lei do Caisan; 3. Ações

para  a  semana  da  Alimentação;  4.  8ª  conferência  Estadual  de  Soberania  e

Segurança Alimentar e Nutricional; 5. Fórum dos Conselhos; 6. Assuntos gerais.  1.

Votação da ata 88/2023: A ata foi aprovada por unanimidade. 2. Andamento da Lei

do Caisan: Claudete informa que foi publicado o Decreto nº 10865/2023, em 10 de

agosto de 2023,  que institui  a Câmara Intersecretarial  de Segurança Alimentar  e

Nutricional de Novo Hamburgo (CAISAN) e dá outras providências. Ainda faltam dois

documentos a serem assinados pela Prefeita, a solicitação de adesão ao SISAN e o

Termo  de  Compromisso  com  a  criação  do  Plano  de  Segurança  Alimentar  e

Nutricional. Claudete fala da necessidade de ter uma referência para contato dentro

da Câmara para facilitar a comunicação. Mabilda e Gabriela comentam que isso será

definido quando for trabalhado o regimento interno da Câmara que definirá, entre

outras  coisas,  o  seu funcionamento.  A plenária  definiu  por  encaminhar  ofício  ao

gabinete da prefeita solicitando informações sobre a solicitação de adesão ao SISAN

e o  Termo de Compromisso com a criação do Plano de Segurança Alimentar  e

Nutricional, bem como contato da pessoa referência neste processo. Anna Marisa

comenta sobre o seminário compartilhado por Claudete que acontecerá em 18/10,

das 09:00 às 16:00,  em POA, em formato presencial.  Jeferson participará. Anna

Marisa tem interesse. O Seminário abordará a adesão dos municípios ao SISAN. 3.

Ações para a semana da Alimentação: Mabilda confirma participação junto com as

nutricionistas residentes, Alana e Isadora. A SMS trará 05 apresentações do esquete

“Comer Saudável”, do Teatro Luz e Cena e também fará distribuição de folders sobre

o Guia Alimentar. Claudete e Julio preparam material para trabalhar a “sinaleira” dos

alimentos.  Anna  Marisa  refere  dificuldade  em organizar  seus  grupos  pois  estão

trabalhando na Feira  do  Calçado e  ficará  difícil  sua participação pois  são todos

voluntários. Gabriela esclarece qual o melhor lugar, na Praça do Imigrante, para o

grupo ficar em função da circulação das pessoas e também o desmonte da estrutura

da  feira  do  livro  e  também solicita  que,  se  possível,  cheguem mais  cedo  para
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organizar a atividade. Mabilda fará sugestão de card para Gabriele divulgar o evento,

que em caso de chuva será cancelado. 4. 8ª Conferência Estadual de Soberania e

Segurança  Alimentar  e  Nutricional:  Ocorrerá  em  19/10.  Lucimara  e  Gabriela

informam que,  mesmo com dificuldades no site,  as  inscrições foram feitas,  mas

ainda falta o transporte e alimentação para os delegados. 5. Fórum dos Conselhos:

Na última reunião do Fórum foi feito convite para os Conselhos para uma reunião, no

dia 10/11, onde será esclarecido o papel do GT Violências, o Comitê EVESCA, a

UGPPV e  o  Observatório  de  Violências  esclarecendo  a  atribuição  de  cada  um.

Ainda, informado que, no dia 19/10, às 19:00h, haverá uma audiência pública sobre

a Casa da Mulher Brasileira. Outra questão tratada no fórum foi a frequência das

reuniões que, por 04 votos, fica mantida a frequência mensal conforme definido em

lei. Lucimara comenta que ficou definido que cada conselho deverá postar a última

ata de reunião aprovada com a convocação no grupo de WhatsApp do Fórum. Assim

poderão  ser  identificadas  pautas  em  comum  entre  os  conselhos.  6.  Assuntos

gerais:  Gabriela  comenta  que  ainda  não  conseguiu  liberar  o  acesso  das  redes

sociais  para  Luana  em  função  de  inúmeras  demandas  e,  agora,  retomando  as

atividades resolverá esta questão. A plenária de novembro será no Nutrir  e a de

dezembro  será  na  FEEVALE,  prédio  branco,  a  confirmar.  Luana  informa  sobre

atividades  de  educação  nutricional  que  fará  com  alunos  da  APAE  em  17/10  e

compartilhamento de fotos  no grupo.  Nada mais  havendo a  tratar,  eu, Mabilda

Maria Dalmazo Dotto, Secretária da mesa diretora do COMSEA, encerro a presente

ata que vai assinada por mim e pela Presidente após votação na próxima plenária. 
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